

Jean-Marc

## «La tréport-party»

Le tréport est un très joli coin! Situé dans le département de la Seine-Maritime, en région Haute-Normandie. C'est en cet endroit que chaque été, les amis de Jean-Marc se réunissaient pour se divertir et se relaxer. La «Guinguette» était un lieu animé et tous venaient pour y danser et se retrouver! Jean-Marc, habitant et natif du Tréport (un tréportais) pouvait faire apprécier à ses hôtes les magnifiques endroits qui environnaient ce beau port, mais aucun d'entre eux n'échappait au fameux bal du dimanche et aux valse et tangos populaires et distrayant. Les petites bouffes et les réunions conviviales étaient à l'honneur et chacun y mettait du sien! Jean-Marc, toujours, aimait à déployer ses connaissances historiques autant que de savourer un bon vin. Ballades en forêts et randonnées sur les falaises du tréport, tel était le plaisir de ce grand gaillard, aimable retraité commercial, qui ne manquait nullement l'occasion de faire valoir ses talents d'orateur et d'excellent danseur! Sa femme le suivait dans ses marches régulières et au bal tréportais. En plus de ses capacités physiques et littéraires, Jean-Marc s'occupait de son grand jardin qu'il cultivait avec passion et entrain. On ne s'ennuyait pas avec lui, il savait nous faire plaisir et nous intéresser à une multitude de variétés de loisirs tous autant distrayants les uns que les autres! Sa façon de se vêtir toujours impeccable, son dynamisme et son côté ouvert d'esprit faisait de Jean-Marc une personne estimée de tout le monde. Il accueillait à sa table tous ceux qu'il jugeait êtres de bons vivants! Sa maison était un endroit qui respirait la paix, la joie et la quiétude. C'était une personne honorable et responsable, il ne supportait pas le mensonge, l'hypocrisie et la tromperie! Même les mouettes et les goélands semblaient êtres de ses amis. Il aimait converser avec moi sur des sujets d'ordre religieux. Mais, au fond de lui, comme beaucoup de ses personnages que j'ai eu la chance de côtoyer, il était plus libre-penseur que croyant, plus philosophe que pratiquant, plus éclectique que axé sur un seul dogme ecclésiastique! Son apparence aurait pu laisser supposer qu'il fut prof dans une autre existence!